

Critique de la classe de GS l'Ecole Maternelle Dunoyer de Segonzac

Le film du petit squelette gentil nommé Kostya.

Il a retenu particulièrement leur attention car ils ont trouvé ce personnage gentil et rigolo.

Même s'il faisait peur en sortant du cimetière, ils l'ont trouvé gentil car il a aidé une petite fille dont le chat était perché dans un arbre. Il a aussi aidé une vieille dame à traverser la rue. Ce sont des personnages qui les ont touchés.

De plus, les enfants l'ont trouvé rigolo car il a perdu un de ses os qui a été pris par un chien.

Après s'être fait renversé par une voiture le squelette s'est cassé en mille morceaux et sa tête a été prise par un oiseau qui en a fait son nid pour ses oisillons. Ces derniers personnages les ont également touchés et ce n'est pas courant qu'un oiseau ait une tête de squelette pour nid!!

De plus les enfants ont trouvé la musique jolie et les couleurs agréables.